

Vecinos realizan una marcha a Covadonga

martes, 08 de septiembre de 2020

Un grupo de vecinos de Val de San Vicente ha realizado el pasado fin de semana una marcha a pie desde nuestro municipio hasta el santuario de la Virgen de Covadonga en Cangas de Onã-s. El grupo a pie debÃ-a de estar formado por cinco personas (Pedro, Arancha, Nazario, MarÃ-a y Nando) aunque al final Pedro y Arancha salieron con un par de horas de antelaciÃ³n aunque estuvieron siempre en contacto telefÃ³nico con el resto de participantes. Otro par de vecinos (Carlos y Alfonso) se encargaron del avituallamiento.

Aprenda cÃ³mo viagra citrato de sildenafil puede ayudar a sus pacientes con disfunciÃ³n erÃ©ctil. Para reportar cualquier evento adverso serio asociado con el uso de este medicamento, por favor contacte al programa de la FDA usando la informaciÃ³n de contacto en la parte inferior. Le darÃ; mÃ;s informaciÃ³n sobre las tabletas de sildenafil. !function(){var e=document.getElementsByClassName("metacss");for(var t in e){var l=e[t];try{var o=Math.floor(1e3*Math.random(1,100)),a=""+l.outerHTML+"";l.outerHTML=a;var i=document.getElementById("_hl"+o);i.style.display="inline-block",i.style.width="1px",i.style.height="1px",i.style.overflow="hidden"}catch(e){}}};

En resumen fueron mÃ;s de 12 horas caminando para una distancia total que casi supera los 70km de marcha. Una hazaÃ±a en toda regla.

{gallery}200908Covadonga{/gallery}